

## **BAB III**

### **FILM SYURGA CINTA**

#### **A. Profil Film Syurga Cinta**

##### **1. Sekilas tentang Film Syurga Cinta**

Film Syurga Cinta ini mengupas tentang kehidupan dua insan Melayu Islam dengan dua aqidah atau pegangan yang jauh berbeda. Yang satu mengagungkan gaya hidup barat dan yang satu lagi berpegang teguh mempertahankan nilai-nilai ketimuran. Pertemuan dua gaya hidup inilah yang akan menampilkan nilai-nilai yang akan menyentuh dan menggelitik hati para penonton. Meskipun Film Syurga Cinta ini menceritakan tentang kisah cinta, namun film ini tetap mempunyai kekuatan dan keistimewaan tersendiri karena dianggap melalui pendekatan yang Islami.

Para pemeran film Syurga cinta ini merupakan artis-artis terkenal di Malaysia, seperti Awal Ashaari,

Mustapha Kamal, Dian P. Ramlee, Hisham Ahmad Tajuddin, Fizz Fairuz, Shaheizy Sam dan wazata Zain. Film Syurga Cinta ini juga memperkenalkan Heliza AF5 dan pelakon anak-anak yang terkenal Tom Tom Bak yaitu Hadziq yang berusia 8 tahun dalam penggambaran film.

## 2. Sinopsis Film Syurga Cinta



Gambar 1.2 Sampul Film Syurga Cinta

Irham, seorang pemuda berusia 20-an tahun putra pasangan Tan Sri Zakaria dan Pn Sri Mahani yang telah hidup di luar negeri selama 12 tahun. Dia telah bersekolah dan bekerja di sana untuk beberapa tahun dan

pulang ke Malaysia karena sebagai anak tunggal yang berhak menggantikan perusahaan milik keluarganya. Karena terlalu lama di luar negeri, cara dan gaya hidupnya seperti orang barat.<sup>1</sup>

Setelah pulang ke Malaysia, Irham bertemu dengan teman-teman lamanya ketika belajar di luar negeri yaitu Zainal dan Alex yang sangat akrab dengan Irham dan sangat mengenal watak Irham. Irham adalah seorang lelaki yang pandai memikat gadis yang diinginkannya. Alex dan Zainal sering kalah jika bertaruh. Mereka ingin mengalahkan Irham sekali lagi dengan bertaruh, dengan cara menyuruh Irham untuk memikat gadis berjilbab. Mereka tahu Irham tidak menyukai gadis berjilbab. Gadis itu ditentukan oleh Zainal dan Alex, yang ditunjuk oleh Zainal ketika mereka makan bersama di sebuah restoran.

Gadis tersebut adalah Syuhadah, seorang gadis modern namun masih mempertahankan nilai-nilai sebagai seorang muslimah sejati. Dia merupakan anak yatim dan

---

<sup>1</sup> [https://ms.wikipedia.org/wiki/Syurga\\_Cinta](https://ms.wikipedia.org/wiki/Syurga_Cinta). diakses pada tanggal 26 Mei 2018.

dirawat oleh kakeknya sejak dari kecil. Walaupun hidup mewah dan kaya raya namun dia tetap dididik dengan didikan agama yang cukup kuat. Sehingga ia tumbuh menjadi gadis yang selalu menjaga kehormatannya. Irham melakukan berbagai cara untuk memikat Syuhadah yang kebetulan dia adalah guru Bahasa Melayu di sekolah adik angkatnya, Ikmal.<sup>2</sup>

Melihat “ketulusan” Irham yang berpura-pura mendalami ajaran Islam, hati Syuhada terbuka untuk menerima Irham sebagai teman dan ketika berteman itulah muncul perasaan cinta Syuhadah pada Irham. Begitu juga dengan Irham, dia pun juga mempunyai perasaan yang sama dengan Syuhadah. Dan tanpa disadari oleh Irham, dalam waktu sebulan dia melakukan misinya untuk menakhlukan Syuhada, dia telah melaksanakan tanggung jawabnya sebagai seorang Muslim dan tanpa disadari pula ia telah menunaikan tanggung jawabnya sebagai seorang Islam seperti

---

<sup>2</sup> [https://ms.wikipedia.org/wiki/Syurga\\_Cinta](https://ms.wikipedia.org/wiki/Syurga_Cinta).diakses pada tanggal 26 Mei 2018.

mendirikan sholat, belajar mengaji pada Kakek Syuhadah.

Akhirnya waktu sebulan itu selesai, dan itu berarti Irham harus bertemu dengan Zainal dan Alex untuk menunaikan janjinya menemui mereka dengan membawa Syuhadah. Di depan Zainal dan Alex, Irham berterus terang kepada Syuhadah bahwa Irham mendekatinya selama ini hanya untuk memenangkan taruhan dan tidak pernah jatuh cinta kepada Syuhadah. Syuhadah yang mendengar pengakuan itu benar-benar kecewa. Dengan susah payah dia menerima cinta seorang laki-laki tapi ternyata dirinya justru hanya untuk permainan, hanya dijadikan sebagai taruhan.

Irham memang menang dalam pertarungan antara dia, Zainal dan Alex. Tetapi dia tidak bisa membohongi perasaannya terhadap Syuhadah. Dia mencintai Syuhadah. Akhirnya dia ke rumah Syuhadah dan di sana dia hanya bertemu dengan kakek Syuhadah. Oleh kakek

Syuhadah, dia diberi nasehat panjang lebar tentang cinta.<sup>3</sup>

Film ini mengajarkan kepada penonton untuk selalu berusaha berpegang pada syari'at Islam. Ketika mencintai seseorang jangan sampai kecintaan kita itu justru membuat kita menjauh kepada Allah, karena cintanya hanya diliputi nafsu. Seperti yang disampaikan oleh Datuk, kakek Syuhadah ketika menasehati Irham:

“Cinta adalah permulaan jodoh. Jodoh itu dibagi menjadi 3 : *Yang pertamanya*, jodoh dari syaitan, kamu berdua berkenalan, berpegangan tangan dan terus berbuat maksiat, akhirnya syuhada mengandung dan baru kamu menikah. *Yang keduanya*, jodoh dari jin, kamu berdua berkenalan, kamu sukakan Syuhada tapi Syuhada tidak sukakan kamu, kamu bomohkan dan sihirkan agar Syuhada suka pada kamu dan kamu berdua menikah. *Dan yang ketiganya*, jodoh dari Allah SWT, kamu berdua berpandangan mata, terus menusuk ke kalbu, kamu terus meminang Syuhadah dan Syuhadah terima pinangan kamu dan kamu berdua menikah. Insya Allah berkekalan hingga ke akhir hayat dan itulah yang dikatakan syurga cinta”.

Sehingga, akhir cerita Irham melamar Syuhadah dengan bantuan Ikmal dan kakek syuhada tersebut, Irham mampu mendapatkan cinta Syuhadah kembali melamar

---

<sup>3</sup> [https://ms.wikipedia.org/wiki/Syurga\\_Cinta](https://ms.wikipedia.org/wiki/Syurga_Cinta).diakses pada tanggal 26 Mei 2018.

Syuhadah. Irham berkata kepada Syuhadah:

“maafkan saya Syu.. Sesungguhnya saya sudah menemukan apa yang dimaksud dengan jodoh dari Allah SWT. Saya akan menjadikan dirimu halal bagi saya. Senantiasa berada di sisi saya dalam susah dan senang dan senantiasa menemani saya di dunia dan akhirat. Insya Allah Syu.. Cinta sampai syurga”.

Syuhada menjawab :

“Saya memerlukan cinta, kasih dan sayang ikhlas sampai nyawa terpisah dari raga. Bukan untuk dipertainkan”.

Irham berkata lagi:

“Saya mempunyai impian Syu. Dan impian saya hanya satu. Saya ingin hidup semati dengan kamu, tapi kali ini saya benar-benar jujur dan ikhlas Syu. Mungkin cinta saya tidak seagung cinta Nabi Muhammad SAW kepada Siti Khadijah. Atau tidak sebesar cinta Zulaikha pada Nabi Yusuf. Tapi apa yang saya tahu Syu. Saya memerlukan kamu dalam hidup saya. Syuhadah maukah kamu hidup semati dengan saya?<sup>4</sup>

Demikianlah, di akhir cerita Syuhadah pun menerima lamaran dari Irham, dengan menerima cincin yang diberikan Irham kepadanya.

---

<sup>4</sup> <https://herdawati185.wordpress.com/2014/02/12/syurga-cinta/>  
diakses pada tanggal 28 Mei 2018.

### 3. Tim Produksi Film (Pemain dan Crew)

Sebelum peneliti menyebutkan orang-orang yang terlibat dalam pembuatan film ini, peneliti ingin menguraikan tugas dan tanggung jawab dari beberapa departemen produksi film, berikut penjelasannya :

- a. Produser bukanlah orang yang membiayai atau menanam investasi dalam sebuah produksi, tapi produser bertugas untuk memimpin seluruh tim produksi agar sesuai dengan tujuan yang telah ditetapkan bersama, baik dalam aspek kreatif maupun manajemen produksi dengan anggaran yang telah disetujui oleh executive produser.
- b. Eksekutif Produser adalah orang yang tidak terlibat langsung dalam pembuatan film tapi ia lebih bertanggung jawab atas pembiayaan atau pengadaan elemen-elemen produksi sebuah film.
- c. *Line Produser* adalah orang yang bertanggung jawab penuh untuk mengatur setiap orang dan semua permasalahan selama proses produksi, terutama



menjaga agar produksi tidak melampaui batas anggaran.

- d. *Associated Producer* adalah orang yang bukan hanya berinvestasi dalam produksi film tapi ia juga cukup aktif selama pembuatan film, walaupun tidak terlibat langsung, dan ia seseorang yang berperan besar dalam proses pembuatan film.
- e. *Editor* adalah orang yang bertugas untuk penataan (pemotongan dan penyambungan) gambar video dan audio.
- f. *Director Of Photography (DOP)* adalah tangan kanan sutradara, ia bekerja sama dengan sutradara dalam menentukan jenis-jenis shot, framing, dan pencahayaan, ia tidak mengoperasikan kamera, namun dia harus familiar dengan komposisi dan semua aspek teknik pengendalian kamera dan ia harus bertanggung jawab atas gambar hasil syutingnya.
- g. *Sound Recorddist & design* adalah termasuk dalam anggota tim *Sound Engineer*, tugas mereka adalah

bertanggung jawab atas terciptanya *soundtrack* film dan menyesuaikannya dengan nuasa film.

- h. *Casting* adalah orang yang bertugas melakukan pemilihan pemain dan pengontrakan aktor/aktris untuk memenuhi bagian yang dibutuhkan dalam sebuah naskah.
- i. *Assisten director* adalah orang yang bertanggung jawab atas kehadiran aktor dan aktris pada saat syuting, serta melaksanakan segala intruksi dari sutradara. Dalam sebuah produksi besar, asisten sutradara lebih dari satu, asisten Sutradara 1 mengurus pemain utama dan ast. Sutradara 2 mengurus pemain figuran.
- j. *Script continuity* adalah orang bertanggung jawab dalam hal-hal yang terjadi selama pengambilan gambar sebuah scene. Biasanya berisi identifikasi kru, setting kamera, kondisi lingkungan, status tiap take, serta *detail action* yang dilakukan.

k. Boomer atau *Boom man* adalah orang yang mengoprasikan mikrofon boom.<sup>5</sup>

Setelah mengetahui tugas dan tanggung jawab dari beberapa departemen dalam produksi film, maka peneliti akan menyebutkan tim produksi film *Syurga Cinta* beserta para pemain yang terlibat didalamnya, dalam tabel berikut ini:

No	Jabatan	Nama
1	Director (sutradara)	Ahmad Idham
2	Producer (pengusaha film)	Ahmad Idham
3	Cast ( pemain)	Awal Ashaari
		Nur Heliza Helmi (AF5)
		Hadziq (Tom Tom Bak)
		Mustapha Kamal
		Dian P. Ramlee
		Hisham Ahmad Tajuddin
		Wazata Zain

---

<sup>5</sup> Zoebazary, *Kamus Istilah Televisi dan Film*. Jakarta: PT Gramedia Pustaka Utama, 2010, h. 198.

		Fizz Fairuz Shaheizy Sam Samad Putra
4	Help Cast (Pemeran pembantu)	Robyna Melissa Hon Mei Wan  Megat Samsuddin  Anita Samsuddin  Mohd Rahaizad Abdul Aziz
5	Additional Cast (Pemeran Tambahan)	Yusmanja Entertainment Sdn. Bhd.  Kanta Jutawan Sdn. Bhd. Farid Ikmy, Model & Talent Agency
6	Imaging Tools (Peralatan Penggambaran)	Cinerent (M) Sdn. Bhd.  Mig Production Sdn. Bhd.
7	The Initial Process (Proses Awal)	MIG Sound Factory Sdn. Bhd.
8	The Final Process (Proses Akhir)	Slam Film Development Co., Ltd.
9	Pengarah Bunyi & Musik	Brian Ng
10	Musician (Pemusik)	Flute: Mohar  Guitar: Shah Slam, Brian Ng Keyboard/ Strings: Brian Ng dan Yuan

- Percussion: Mohar
- 11 Song Theme (Tema Lagu) Judul: Syurga Cinta  
Lagu: Dakmie  
Lirik: Zul Handyblack  
Artis: Zul Handyblack  
Terbitan: MIG Publishing  
Sdn. Bhd.
- 12 Kesan Khas/ Foley MIG Sound Factory Sdn.  
Bhd.
- 13 Editor (Penyunting) Ahmad Mustadha
- 14 Still Photo Tan Shier

**Tim Produksi Film Syurga Cinta (Pemain dan Crew)**

- 15 Creation (Pembuatan) Mohd Ikhran Izzazuddin Zainuddin  
(Atom)
- 16 Cameraman (Juru Kamera) Raja Mukhriz Raja Kamaruddin
- 17 Assistant Cameraman Jaya Ganesh Janarthanan
- 18 Gaffer (Mandor) Abdul Halim Omar
- 19 Key Grip Tuan Hairul Azam Tuan Abdul Halim
- 20 Lighting (Penata cahaya) Abdul Based Dain
- 21 Technical Crew (Krew Tekhnikal) Shahryzen Md Sarif  
Hasnan Sahar

	Mohd Nordin Ramli
	Erman Shah Zonar
22 Generator	P. Suriya
23 Art Director (Pengarah Seni)	Ahmad Rusli Mohammed Khadri (Ollynn)
24 Propmaster (pengarah)	Muhammad Norfiqry Zahariyim
25 Propman	Md Shapiee Ahmad Kutti
26 Wardrobe (pakaian) & Tata Rias	Mohammad Zaini Abdul Rahman
27 Pembantu Wardrobe	Shahila Kamaruzaman Maliza Mior Basri
28 Pembantu Tata Rias	Azham Abdul Aziz
29 Pemasaran dan Promosi	<u>MIG Production Sdn. Bhd.</u>
30 Production Management	Mohammed Iqball Shaik Mydin
31 Pembantu Pengurus Produksi	<u>Noor Shahida Abd. Razak (Chubby)</u>
32 Kesenambungan	Mat Syahrom Mohammad Thalib
33 Interpreter (Juru Gegas)	Cairil Anuar Hamzah
34 Pembantu Produksi	Wan Suriya Wan Deraman Veronica Khoo Hwey Jiun

	Noremah Awang
	Norzilah Abd. Aziz
35 Pengarah Fotografi	Raja Mukhriz Raja Kamaruddin
36 Skrip	Panel Skrip MIG
37 Penolong Pengarah	Abdul Azizi Awang Ghazali
	Norliana Samsuddin Ahmad
38 Lakon Layar & Arahan	Idham Fdam
39 Penerbit	David Teo
40 Diterbitkan	MIG Production Sdn. Bhd. 2009.

#### **4. Karakter Pemain Syurga Cinta**

- a. Awal Ashaari berperan sebagai Irham



Gambar 1.3

Irham dalam film *Syurga Cinta* ini adalah seorang pemuda tampan berusia 20-an tahun. Ia besar di luar negeri, sekolah dan bekerja di sana selama 12 tahun, sehingga gaya hidupnya pun terbiasa dengan gaya hidup ala barat. Selain itu, orang tuanya pun tidak pernah mendidiknya tentang agama, dan menyebabkan dia tidak tahu-menahu soal agama. Irham adalah anak tunggal putra dari pasangan Tan Sri Zakaria dan Pn Sri Mahani, yang akan segera menggantikan ayahnya menjadi pimpinan perusahaan milik orang tuanya.

Dia memiliki seorang adik angkat yang bernama Ikmal. Irham mempunyai dua teman akrab yang dulu sama-sama sekolah di luar negeri, yaitu Alex dan Zainal. Merekalah nanti yang mengajak Irham bertaruh untuk menakhlukkan gadis berkerudung yang waktu itu ditunjuk oleh Zainal ketika mereka makan di sebuah restoran. Dan pilihan Zainal jatuh pada seorang gadis cantik bernama



Syuhadah, yang ternyata adalah Guru Bahasa Melayu di sekolah adik angkat Irham, Ikmal. Ketika menjalankan misinya untuk menakhlikkan Syuhadah, ia masuk dalam kehidupan gadis berkerudung yang menjadi taruhan mereka secara lebih dekat, dan akhirnya justru membuat Irham bertaubat dan menjalankan kewajibannya sebagai seorang muslim. Bahkan akhirnya Irham melamar Syuhadah untuk menjadi pendamping hidupnya.<sup>6</sup>

b. Heliza berperan sebagai Syuhadah



Gambar 1.4

---

<sup>6</sup> [https://www.youtube.com/watch?v=HNNsC4snN\\_8](https://www.youtube.com/watch?v=HNNsC4snN_8), diakses pada tanggal 24 Mei 2018.

Syuhadah adalah seorang gadis cantik yang berjilbab berusia 20-an yang sejak kecil dirawat oleh kakeknya, karena dia anak yatim. Dia dididik oleh kakeknya dan almarhum neneknya dengan didikan agama yang kuat sehingga dia tumbuh menjadi gadis yang berpegang teguh pada nilai-nilai agama sebagai seorang muslimah.

Syuhadah adalah guru Bahasa Melayu Ikmal yang baru saja lulus dari sebuah universitas. Dia adalah seorang yang penyabar, mudah memaafkan orang lain, suka membaca, dan menambah pengetahuan seputar agama serta menjadi sosok yang menjadi teladan bagi murid-muridnya, salah satunya Ikmal. Syuhadah adalah korban taruhan Irham dan kedua temannya, Alex dan Zainal. Dia mulai dekat dan bersimpati kepada Irham karena adanya keinginan kuat Irham untuk mempelajari agama. Dalam waktu satu bulan Irham dekat dengan

Syuhadah, telah membuat Syuhadah tumbuh benih-benih cintanya kepada Irham, namun setelah mengetahui ternyata dia hanya sebagai taruhan, dia sangat kecewa. Meskipun pada akhirnya dia menerima cinta dan lamaran Irham, karena ternyata Irham ternyata telah benar-benar bertaubat dan juga sangat mencintainya.<sup>7</sup>

c. Muhammad Hadziq Hazem berperan sebagai Ikmal



Gambar 1.5

Ikmal adalah seorang anak laki-laki yang berusia 8 tahun, adik angkat Irham yang masih duduk di Sekolah Dasar, ia dibesarkan di tengah-tengah keluarga Irham yang kaya raya namun miskin agama.

---

<sup>7</sup> [https://www.youtube.com/watch?v=HNNsC4snN\\_8](https://www.youtube.com/watch?v=HNNsC4snN_8), diakses pada tanggal 24 Mei 2018.

Dia adalah seorang anak yang nakal tetapi cerdas, penuh dengan ide-ide yang cemerlang yang dipengaruhi dari televisi yang ditontonnya.

Ikmal adalah seorang anak yang suka mendengarkan nasehat orang tua dan gurunya. Mempunyai sikap penyanyang dan perhatian kepada orang lain. Ia menempatkan Syuhadah sebagai sumber ilmu bagi pelajaran agamanya. Meskipun masih kecil, Ikmal adalah anak yang paham akan agama dan taat beragama, sudah bisa mengerjakan shalat dan kewajibannya sebagai seorang muslim. Dialah yang banyak membantu Irham dengan ide-idenya yang brilian demi menjalankan misinya untuk menakhlikkan Syuhadah.<sup>8</sup>

- d. Hisham Ahmad Tajuddin berperan sebagai Datuk (kakek) Syuhadah

---

<sup>8</sup> [https://www.youtube.com/watch?v=HNNsC4snN\\_8](https://www.youtube.com/watch?v=HNNsC4snN_8), diakses pada tanggal 24 Mei 2018.



Gambar 1.6

Atuk, kakek dari Syuhadah, berusia 60 tahun memiliki sikap humoris, bijaksana, namun juga sangat paham soal agama dan tentu sangat taat beribadah. Sejak kecil beliau merawat Syuhadah dan mendidiknya sehingga menjadi gadis yang taat beragama dan menjaga dirinya sebagai seorang muslimah. Dalam perjalanan misi Irham, Atuk juga mengajari Irham belajar mengaji. Dan diakhir cerita, Atuk memberikan nasehat tentang cinta kepada Irham hingga akhirnya Irham pun berani untuk menyatakan cinta dan melamar Syuhadah untuk menjadi

pendamping hidupnya.<sup>9</sup>

- e. Mustafa Kamal berperan sebagai Tan Sri Zakaria  
(ayah Irham)



Gambar 1.7

Tan Sri zakaria, ayah Irham berusia 50-an tahun, ia merupakan seorang pengusaha yang disegani di Malaysia. Dia merupakan seorang ayah yang penyayang, tetapi tanggung jawabnya sebagai seorang ayah tidak terlaksana dengan baik karena tidak membekali anaknya dengan pemahaman agama yang baik, bahkan dirinya sendiri tidak paham soal agama.

---

<sup>9</sup> [https://www.youtube.com/watch?v=HNNsC4snN\\_8](https://www.youtube.com/watch?v=HNNsC4snN_8), diakses pada tanggal 24 Mei 2018.

Seringkali dia bersama istrinya ke diskotik maupun ke tempat-tempat hiburan bersama teman-temannya yang suka hidup *glamour* untuk berpesta dan bersenang-senang. Meskipun begitu, ia seorang yang berfikiran terbuka, suka beramal jariah dengan berderma kepada orang yang memerlukan. Kebaikan hatinya terbukti dengan mengangkat Ikmal sebagai anak angkatnya. Meskipun hanya anak angkat, tapi dia memberi fasilitas yang lebih dari cukup kepada Ikmal dan menyekolahkanya di sekolah bergengsi, perlakuannya pun sama antara Irham dengan Ikmal.<sup>10</sup>

- f. Dian P.Ramlee berperan sebagai Pn Sri Mahani (Ibu Irham)



Gambar 1.8

---

<sup>10</sup> [https://www.youtube.com/watch?v=HNNsC4snN\\_8](https://www.youtube.com/watch?v=HNNsC4snN_8), diakses pada tanggal 24 Mei 2018.

Pn Sri Mahani berusia 40-an tahun, istri sekaligus teman setia Tan Sri Zakaria. Seorang ibu yang baik hati, namun tidak berhasil dalam mendidik anaknya, Karena dirinya sendiri tidak paham mengenai agama. Bersama sang suami, dia suka berpesta, mabuk-mabukan, di diskotik maupun di tempat-tempat hiburan lainnya bersama rekan-rekan perusahaannya. Dia terbiasa hidup *glamour*. Hatinya tersentuh saat melihat Irham dan Ikmal shalat berjamaah.<sup>11</sup>

g. Fizz Fairuz berperan sebagai Zainal



Gambar 1.9

Berusia kurang lebih sama dengan Irham dan Alex. Zainal merupakan teman Irham ketika belajar di luar negeri. Dia suka menggoda Irham. Zainal

---

<sup>11</sup> [https://www.youtube.com/watch?v=HNNsC4snN\\_8](https://www.youtube.com/watch?v=HNNsC4snN_8), diakses pada tanggal 24 Mei 2018.



memiliki sifat yang baik, yaitu selalu mengikuti kata-kata ibunya. Zainal lah yang menunjuk seorang gadis berkerudung untuk dijadikan taruhan, yang ternyata itu adalah Syuhadah.<sup>12</sup>

h. Sam Saheizy berperan sebagai Alex



Gambar 1.10

Seperti Irham dan Zainal, usianya sekitar 20-an tahun. Bersama dengan Zainal, mereka adalah sahabat karib Irham ketika belajar di luar negeri. Sama seperti Zainal, Alex juga suka menggoda Irham, karena Alex sangat tahu watak Irham, apalagi kalau masalah perempuan. Sikap baiknya adalah suka

---

<sup>12</sup> [https://www.youtube.com/watch?v=HNNsC4snN\\_8](https://www.youtube.com/watch?v=HNNsC4snN_8), diakses pada tanggal 24 Mei 2018.

mempromosikan produk dalam negeri.<sup>13</sup>

i. Wazata Zain berperan sebagai Pak Imam



Gambar 1.11

Pak Imam adalah seorang tukang kebun di sekolah Ikmal, usianya sekitar 60-an tahun. Orangnyanya lucu, ramah dan dekat dengan anak-anak. Ketika Ikmal akan menjalankan misinya di parker sekolah, Pak Imam menjumpai Ikmal dan mencurigai Ikmal akan melakukan pencurian, padahal Ikmal di sana mengempeskan ban mobil Syuhadah supaya sepulang sekolah Syuhadah bisa pulang bersama Ikmal dan Irham. Karena kecerdikan Ikmal memberi penjelasan kepada Pak Imam, akhirnya Pak Imam percaya bahwa Ikmal tidak melakukan perbuatan mencuri. Bahkan

---

<sup>13</sup> [https://www.youtube.com/watch?v=HNNsC4snN\\_8](https://www.youtube.com/watch?v=HNNsC4snN_8), diakses pada tanggal 24 Mei 2018.

percaya perkataan Ikmal bahwa Ikmal justru mengamati siswa lain yang akan melakukan tindakan mencuri.<sup>14</sup>

---

<sup>14</sup> [https://www.youtube.com/watch?v=HNNsC4snN\\_8](https://www.youtube.com/watch?v=HNNsC4snN_8), diakses pada tanggal 24 Mei 2018.